

¿Por qué tanto afán en ella Cuando todos son delirios?

Por qué amar con tanto ardor A una angélica muger? Si dolores, pena y muerte, Se aparecen por do quier.

Quien se mece en esperanza, De glorias y de venturas, No vé que solo le esperan, Por palacios, sepulturas.

Nació Adán en su paraíso Y ya lloró su existencia, Y Dios lo arrojó maldito, A una eterna penitencia.

Desde entouces todos lloran, Desde el pobre al opulento. Jimen por todo alcanzar En su fatal descontento.

Llora el que infeliz padece, La pobreza y su dolor, Llora el rico en su opulencia Su vanidad y ambicion.

Llora el jóven que ambiciona Delicias, gloria y no mas, Y en su ardiente fantasia La muerte quiere olvidar.

¿Quién no llora en este mundo De martirios y fatigas? ¿Quién no tiene de fatal Un destino que le siga?

Es el destino del hombre En este mundo, llorar, Y en recompensa le espera Una eterna inmensidad.

La vida solo es engano, Fatal sueño'en conclusion, Y todos soñando viven Sin comprender lo que son.

J. M. de los Santos.

SOLICITADA

Pilar.

Sr. Editor de El Monitor de la Campaña.

Sírvase publicar en su ilustrado y popular periódico las siguientes líneas pues creemos, si somos atendidos, hacer un bien general.

En la casa de negocio del Municipal Don Benito Gonzalez y ea la del Municipal del frente D. Juan G Pagola se pone todos los dias un cajon grande vacío a una vara de distancia fuera de la vereda que obstruye el paso alos que tienen que pasar con carro o a caballo, por ser intransitable el centro de la calle porque le han echado el pato que se sacó de la plaza cuando carpieron sus calles, y segun parece dichos cajones se ponen a proposito para privar é transito.

Pedimos a quien corresponda se digni privar semejantes abusos porque aunque sean Municipales no tienen facultad para privar el transito de una calle, y asi como se han impuesto multas por tantas cosas creemos que tambien debian ser multados los que ponen estrobas en la via pública aunque sean Señores Municipales.

Garantido.

BOLETIN DE LA SEMANA.

Asesinato.

Se hayan presos en la Carcel de Zarate los individuos Leandro Tello i Saturnino Mendieta, el primero por haber dado muerte a Epifanio Carrasquero en la pulperia del Pelado, distante mas de cuatro leguas de dicho pueblo, i Mendieta hasta tanto se esclarezca el hecho. El incidente se nos refiere del modo siguiente: Alegando Mendieta con otro sobre fraudes en una carreta que habian tendido, se dieron algunos revencanos de los cuales tocó uno a Tello, quien desafiaba al que se lo hubiera dado, i contestando Carrasquero que él habia sido, le tomó del cuello con la izquierda i con la derecha le dió cinco puñaladas en el estómago.

Actualmente hai trece presos en la Carcel de Zarate a consecuencia de varios hechos criminales.

Suplemento.

No obstante las dificultades de la empresa, por causa de la herida de nuestro prensista, hemos resuelto dar hoy un suplemento para dar salida a todos los materiales que teniamos en nuestro poder, algunos desde algun tiempo ya.

Mercedes.

La Municipalidad de Mercedes se ha suscrita a diez ejemplares del Monitor. Damos las gracias a la honorable corporacion por la proteccion que nos dispensa.

San Pedro.

Publicamos hoy dos discursos que se pronunciaron sobre la tumba de la señora Dª Dominga Guardo de Quiroga, cuya pérdida ha afectado tan hondamente la poblacion de San Pedro.

La falta absoluta de espacio no nos permitió publicarlos en el último número.

Error de imprenta.

El artículo de la colaboracion del Baradero dirigido al redactor de La Prensa que apareció en nuestro último número, lleva al pié, por equivocacion, la firma de Luis Piñero, el artículo pertenece al distinguido Sr. D. Lino Piñero.

Indios.

Recibimos demasiado tarde para poder insertarla en nuestro último número la siguiente noticia que publicamos hoy, aunque tenga algunos dias de fecha, para nuestros lectores del campo.

Un grupo de cuarenta indios se internó en la frontera al mando del Coronel Borjes.

Se retiraban con grandes arreos cuando fueron alcanzados por las fuerzas de este gefe.

Se les batió matándoles treinta indios y se les quitó todo el arreo.

Solo diez indios lograron escapar a una de buen caballo.

Una parada de indios.

El 17 del corriente tuvo lugar en las márgenes del arroyo Nuevas en el Azul una parada de indios amigos en número de 200 con Catriel a la cabeza. El Ministro de la Guerra presenció la formación, distribuyendo mantas, pañuelos y otros objetos a los indios de esa tribu.

La Tribuna.

Sillas-Correos.

El Gobierno Nacional trata de establecer sillas-correos, en la campaña de esta provincia, para facilitar el trasporte y la seguridad de la correspondencia.

Al efecto, el Director de Correos, debe presupuestar los gastos necesarios.

La Tribuna.

Ferro-carril a Patagonia.

El Gobierno de la Provincia ha pasado a la legislatura el proyecto que presentaron para el ferro-carril a Patagonia los Señores Aguirre y Murga.

La Verdad.

Hacienda vendida.

Se han vendido 200,000 capones a 50 pesos papel; los señores Otero, Solé y Fernandez fueron los compradores. Se ha vendido tambien 38,000 capones ma de distintas procedencias a 50 pesos papel.

La Verdad.

Caballos.

D. Anjel M. Martinez va a entregar al jeneral Arredondo 2000 caballos; 1000 para la frontera de San Luis y 1000 para la del Sud de Córdoba.

La Verdad.

Carne conservada.

D. Juan Silveira ha invitado a muchos comerciantes de Buenos Aires a que concurrn el Domingo a su establecimiento situado cerca de la estacion Rodriguez, co objeto de presenciar el

envase de una cantidad de carne preparada por un sistema especial.

Esta será enviada a Europa despues de sellada en presencia de los concurrentes.

Islas del Paraná.

El capitán del puerto del Rosario ha oficiado al Gobierno Nacional comunicando que tiene ya en su poder varias solicitudes de vecinos que piden las islas del Paraná para poblar y cultivar.

Con este motivo, aquel funcionario hace presente la conveniencia evidente de fomentar en las islas un vecindario productor que destierre de ellas una soledad tan peligrosa en los brazos interiores que se ligan con el gran rio Paraná, y en los cuales se han cometido siempre delitos atroces que rara vez pueden ser castigados.

CRÓNICA LOCAL.

Elecciones.—El Domingo 21 del corriente tuvieron lugar las elecciones para Municipales, resultando electos los Señores cuyos nombres van a continuacion:

Municipal D. José Goitia. Suplente " Eduardo Gulligan. id. " José Monsalvo.

Un número muy reducido de electores tomaron parte en la eleccion.

Armas.—El Juez de Paz ha recibido de la Inspeccion General de Armas 12 carabinas y 13 sables flamantes para el armamento de la partida.

Anteriormente dimos a conocer a nuestros lectores que el Sr. Morales se habia dirigido solicitándolas.

Calles.—No obstante el hermoso tiempo de la semana pasada nuestras calles han sido intransitables de resultados de la lluvia de la semana anterior.

Casi todas nuestras bocas calles tienen un tajarar para facilitar la circulacion ó evitar el derumbe de los terraplenes; esos tajarares detienen el agua en las calles y el tráfico de los carros y de los caballos la convierte en un barro líquido que ya no se seca.

Es de desearse que la Municipalidad aproveche la presencia del agrimensor que debe hacer la traza del pueblo para hacer tambien su nivelacion.

Chacareros.—Nuestros chacareros han podido adelantar un poco sus trabajos gracias al hermoso tiempo de la semana, ojalá sigan algunas otras iguales porque se encuentran bastante atrasados; todavia han empezado a sembrar trigo, aunque tengan casi toda la tierra preparada.

Nos dicen que los chacareros de Campaña han sembrando hasta hoy como veinte fanegas de trigo y siguen sembrando.

Revista de Policia.—En la precedente semana no ha habido ningun suceso de que dar cuenta, en la cárcel ni en la prevencion de este pueblo.

Defunciones.—Lashabidas en la semana anterior son las siguientes:

Maria Maguir 12 años tisis Eufemia Sanguinete casada 30 " Juan Cadaval (Cura vicario)

REVISTA COMERCIAL.

Las operaciones han sido completamente paralizadas los cuatro primeros dias de la semana debido a la falta de entradas y de existencias, como a esperar los consignatarios las noticias del paquete Ingles.

Damos a continuacion algunas de las transacciones que tuvieron lugar.

Lanas.

500 arrobas lana con carretilla \$ 70 la arb. 150 id " id 70 " 1 lote " de bor. sin cart. 80 "

Cueros Vacunos secos.

140 de campo Norte 173 160 de consumo Oeste 174 300 matadero Sud 176 250 al barrer " 172

Cueros de potro.

47 listos Oeste 55 120 al barrer Sud 52

Cueros lanares.

180 docenas campo Norte 200 150 id. matadero id. 300 250 id. id. Sud 348 400 id. campo id. 210

Cueros de corderitos.

600 docenas Norte 18 Corda.

70 arrobas del Norte 172 60 id. del Sud 190

Trigos.

Ha habido concurrencia de molineros y

se han realizado cantidades importantes de trigos que estaban en depósito, a precios reservados.

Maiz.

Sin entradas, con tendencia a la baja por la poca demanda.

Escatacion de la Cruz.

37 cabezas hacienda vacuna para matadero á 260 y 300

789 id. id. lanar para id. á 50 y 55 Se han introducido en Campaña de 1500 á 2000 cabezas hacienda vacuna.

AVISOS A ULTIMA HORA.

JUZGADO DE PAZ.

Por el presente se avisa á quien se considere dueño de un bueyovero osco con la señal de desuntada una oreja y rasgada la otra y barbijo de atrás para adelantar y con las dos marcas dibujadas al márgen ocurra ante el Juez de Paz infrascrito donde se le entregará, previo abono de los gastos que ocasiona este aviso.

E. de la Cruz Julio 26 de 1872.

J. Silveiro Morales.

Aviso

DE LA MUNICIPALIDAD DEL AZUL.

Si existiese D. Francisco Oyo, que se cree natural de Salta, quien fué conducido en compañía de D. Santiago Represa á Buenos Aires en 1835, santago sobre un mismo caballo, con una barra de grillos cada uno y envueltos estos con bayetas verdes, acusados como SALVAJES UNITARIOS siendo solo victimas de una infame é indigna delacion; ó en su defecto, haya dejado herederos legítimos y legales de sus acciones y derechos civiles, la Municipalidad por acuerdo de fecha 19 del corriente mes, les hará entrega de los fondos que por justa tasacion produzca la venta del sitio solar, que, poblado por Oyo con arreglo á las Leyes vijentes entonces y vendido recientemente por su legítimo poseedor, se haya hoy ocupado por un valioso edificio cuyo constructor de BUENA FE, no puede ser legalmente perjudicado.

El valor actual, puesto que fué contratado en sesenta mil pesos más segun pregon la fama, reintegrará, materialmente por lo menos á sus legítimos dueños, del capital en él invertido hace 38 años, con más el valor del negocio mercantil que perdió con el solar 37 años ha, D. Francisco Oyo.

Azul, Julio 20 de 1872.

CEPERINO PEÑALVA.

Presidente en ejercicio.

Francisco Tozar.

Secretario interino.

AMADEO HERMANOS.

CALLE DE LA VICTORIA N° 265.

BUENOS AIRES.

Consignatarios de Frutos del Pais en General y haciendas vacuñe, yeguarizo y lanar.

Tienen en venta ovejas finas al corte, con 16 años de afinacion, y venden tambien Padres puros de Rambouillet y Negrette, como cruzados.

En el Carmen de Areco.

Se ha establecido una Cigarrería bajo el nombre "La Primitiva" de Pedro Ferrer é hijo; especialidad en cigarrillos de tabaco negro. Tienen un excelente surtido del ramo y ofrecen remitir á los pueblos vecinos los pedidos que se le hagan, al precio mismo de la Ciudad.

JUZGADO DE PAZ DEL BRAGADO.

EDICTO JUDICIAL.

Por el presente se cita, llama y emplaza a todas las personas que por cualquier título se consideren con derecho a los bienes quedados en este Partido por fallecimiento de D. José Perez, para que en el término de treinta dias contados desde la fecha, se presenten en este Juzgado a defender sus acciones en forma, bajo apercibimiento de lo que hubiese lugar por derecho.

Bragado Julio 20 de 1872.

Pedro A. Costa.